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ROTARY CLUB 
 LA CHAUX-DE-FONDS  

Fondé le 10 mars 1928  
Réunions le mardi à 12h15 
Au Cafignon 1er, 2e et 3e mardi 

Autre restaurant 4e mardi du mois  

Au Cafignon avec la visite du Gouverneur 

 

                     BULLETINS no 10 du 08.09.2015   
Présidence :  
Damian Rickenbach 
Signal 17 
079 611 36 30 
 
Bulletin : P.-Y. 
Blanc 
 
Présences à 
l’extérieur : F. 
Perret à Andermatt 
où il a terminé 5e sur 
40 au championnat 
de Golf du Rotary. 
 
Agenda du Club :  
 
Golf Trophy Lions à Neuchâtel le 18.09.15. 
 
Conférence « 15 bras, 15 jambes et un ballon ovale » 
par F. Dellandrea le 22.09.15 
 
Conférence de Nicolas Buttey avec le RC Montagnes, 
le 17.12.15. Attention , la date a changé. 
 
Petit Nouvel An : 05.01.16. 
 
 
M. Alain Denault pour une conférence au Club 44 le 
26.11.15.  
 
Sapin Solidarité : 03.12.2015 à la Maison du Peuple 
 
Agenda du District :  
Concert au KKL en faveur de PolioPlus le 01.11.15 
 
Université Rotary, à St-Maurice, le 21.11.15. 
 
 
Comité et Commissions : 08.09.15, à 19h. au tennis 
 
Nous recevons du 
Gouverneur, le 
fanion du 
Président, K. R. 
Ravindran 

 
Bulletin No 07 sur le site.  
 
L’apéro a été offert par Michel, visiblement 
content d’être de retour parmi nous. Merci !! 
 
Prochaine réunion : Le 15 septembre au 
Cafignon pour des Propos de table. Damian 
étant absent, ce sera Fabrice qui le 
remplacera. 
 
Remerciements et félicitations à Fabrice 
pour son Action présidentielle en faveur du 
Collège musical, qu’il qualifie (son action, pas 
le Collège musical) de « bernoise », mais la 
Braderie se faisant tous les deux ans, il n’avait 
pas vraiment le choix. Fabrice remercie les 
membres qui sont venus prendre un verre ou 
servir les coupes de Champagne. Le solde des 
bouteilles de Prosecco (13.-) et de Champagne (38.-) sont à vendre. 
 
Communication : La 9e édition de Sapin Solidarité se fera dans « la fondue 
et la bonne humeur », selon Eric. Adrien Gygax, comédien local présentera le 
Téléjournal en direct comme il l’a fait à la Plage des Six Pompes. Invitez vos 
amis, vos collègues de travail ce 3 décembre. Cette manifestation fait office de 
Noël pour notre Club. 
 
Message du Gouverneur : Le RC Sion, Club du Gouverneur, partage 
quelques similitudes avec notre Club. Déjà nous avons eu un Gouverneur avec 
Claude Jacot et le RC Sion est uniquement féminin. Il a donné naissance au RC 

Sion-Rhône, club mixe comme ce 
fut le cas avec le RC des 
Montagnes neuchâteloises. Tout 
comme le RC Sion, nous sommes 
un vieux club à l’esprit jeune. Notre 
Club a le nombre d’or des 
membres (voir dernière lettre du 
Gouverneur) et nous avons aussi 
un équilibre des âges, source de 
durabilité. Le 21 novembre se 
tiendra à St-Maurice, l’université du 
Rotary, avec Pascal Couchepin, 
Karim Slama, Roger de Weck. Il est 
prévu des dégustations de vin, car 
le Valais produit « un petit peu de 
vin ». « Venez y nombreux ! » 
Notre Gouverneur ayant une 
licence de pilote apprécie notre 

aéroport quand le brouillard recouvre le plateau. 
 
Des 3000 frs versés, 2000 iront à PolioPlus et 1000 à la Fondation Rotary. Le RI 
aimerait recevoir 100$ par membre, nous n’en versons que 400. 
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Pierfranco Villa, assistant du Gouverneur, 

Yves Tabin, Gouverneur et Damian 

Rickenbach lors de la séance précédent le 

lunch. Cette séance réunit aussi les membres 

du Comité et les Commissaires. 

 

Nous avons travaillé en toute convivialité et 

plusieurs sujets ont été abordés, comme le fait qu’il est important de ne pas changer 

tout le Comité chaque année et qu’un secrétaire fidèle comme le nôtre (en fonction 

depuis 1998) est une personne précieuse. Actuellement, nous avons 76 membres, ce 

qui permet à chacun de pouvoir connaître tout le monde. Notre plus jeune membre à 

moins de 39 ans. 

 

Notre assiduité moyenne (45%) reste en dessous de la norme demandée. 

 

Attention de ne pas laisser filer les membres du Rotaract quand ils doivent quitter leur 

Club à 30 ans. Les jeunes attirent les jeunes. PAG a discuté avec plusieurs membres du 

Rotaract afin de savoir s’ils se voyaient entrer dans un 

Club Rotary, mais comme ils ne sont pas encore fixés 

professionnellement, il leur est difficile d’y répondre. Un 

Club Rotary reste assez mystérieux pour eux. 

 

Nos sources d’approvisionnement sont la Jeune 

chambre économique et la Table ronde que l’on doit 

quitter à 40 ans. Cs personnes sont habituées à s’investir 

dans des projets ou des activités. 

 

Notre Club peine à mobiliser ses membres que ce soit 

pour des actions, des conférences, des sorties. 

 

Nous restons actifs avec le nombre des conférences 

proposées aux lunchs. Cela est un bon stimulant 

intellectuel.  

 

Pierfranco va mettre sur pied une Newsletter afin que chaque club sache ce qui va se 

faire chez les autres. Le Gouverneur a envoyé sa dernière lettre à chacun des 

membres du District. Cela a été apprécié. 

 

 

Nous avons rencontré en la 

personne d’Yves Tabin un 

homme chaleureux dans la 

relation, attentif à nos propos, 

désireux de nous apporter des 

idées et jovial. 

 

La demande de notre 

Président d’une bouteille de 

Petite Arvine lui est parvenue 

trop tardivement pour que 

notre Gouverneur puisse nous 

faire déguster une des 

spécialités de son canton.  

 


